



EDITO

Des données afférentes au prochain projet du Budget commencent à tomber.

C'était lors d'une réunion conjointe des commissions des finances de la Chambre des représentants et de la Chambre des conseillers consacrée à la présentation du cadre général du projet de loi de finances au titre de l'exercice 2024.

Une occasion pour le ministre délégué auprès de la ministre de l'Économie et des Finances, chargé du Budget, d'avancer des chiffres : l'économie nationale devrait enregistrer une croissance de 3,7 % en 2024, contre un taux de +3,4 % prévu en 2023.

Scannez le QR code en image pour lire notre article sur le sujet

SOMMAIRE N° 01

Forsa II : 1.400 financements débloqués à fin juin

Des investisseurs britanniques en prospection à Dakhla

Vous êtes une TPE, PME ? Visitez ?

www.moukawalaraqmya.gov.ma

Le CMI renforce son service DCC

Bank Asafaa finance le projet immobilier du Groupe Noreba à Tanger

Les ventes de ciment en repli au premier semestre 2023

Maroc-Russie : une nouvelle rencontre diplomatique

Conseil de gouvernement : loi relative aux droits d'auteur et droits voisins sur la table

Les hôteliers Marocainss'opposent aux nouvelles exigences de Booking

Travaux en cours : contournement temporaire de l'autoroute Rabat - Salé

L'information à l'ordre du jour pour les jeunes de 7 à 77 ans

E-mail : radio.lodj@gmail.com

Url : <https://www.lodj.ma>



Brèves Small Business : Forsa II : 1.400 financements débloqués à fin juin

La Rédaction

Les institutions de microfinance ont débloqué, dans le cadre de la deuxième édition du programme "Forsa", pas moins de 1.400 financements à fin juin dernier, selon le ministère du Tourisme de l'artisanat et de l'économie sociale et solidaire, qui pilote le programme.

Brèves Small Business : Des investisseurs britanniques en prospection à Dakhla

La Rédaction

Dans le cadre du renforcement du partenariat économique entre le Royaume Uni et le Maroc, une importante délégation composée d'une vingtaine d'investisseurs Britanniques de différents secteurs (Énergie verte, Tech, Immobilier, Tourisme...) s'est rendue du 18 au 19 juillet 2023, à Dakhla pour la prospection des opportunités d'investissement dans la région de Dakhla-Oued Eddahab.

Brèves Small Business : Vous êtes une TPE, PME ? Visitez ? www.moukawalaraqmya.gov.ma

La Rédaction

L'Agence de Développement du Digital, en partenariat avec le Ministère de la Transition Numérique et de la Réforme de l'Administration a lancé la plateforme nationale « Moukawala Raqmya ». Cette initiative s'inscrit dans le cadre du chantier "Digital PME" de la feuille de route de l'Agence de Développement du Digital, qui s'articule autour de plusieurs initiatives visant l'accélération de la transformation digitale des entreprises marocaines. La plateforme Moukawala Raqmya propose un système d'auto-évaluation de la maturité digitale des entreprises marocaines de toutes tailles et secteurs d'activité. S'adressant aux Très Petites, Petites et Moyennes Entreprises (TPME), cette plateforme vise à :

- Sensibiliser les TPME marocaines à l'importance de la transformation digitale.
- Faciliter et encourager l'adoption du digital à travers un plan d'action et des recommandations personnalisés
- Proposer des services pour guider les TPME dans leurs prochaines étapes de digitalisation.

Vous êtes une TPE, PME ? Visitez ? www.moukawalaraqmya.gov.ma Faites évaluer votre maturité digitale et recevez un accompagnement personnalisé sur <https://moukawalaraqmya.gov.ma/>

Brèves Small Business : Le CMI renforce son service DCC

La Rédaction

Une bonne nouvelle pour les commerçants affiliés au CMI qui pourront ainsi proposer à leurs clients porteurs de cartes étrangères, une gamme plus étendue de devises pour leurs paiements au Maroc.

Le Centre Monétique Interbancaire (CMI), en partenariat avec Global Blue, leader mondial de la détaxe touristique et des solutions de paiement, étoffe son service DCC (Dynamic Currency Conversion) à travers l'intégration de six nouvelles devises : le dollar canadien, la couronne suédoise, le dollar australien, le dinar koweïtien, le rial qatari et le shekel israélien.

Brèves Home Sweet Home : Bank Asafaa finance le projet immobilier du Groupe Noreba à Tanger

BTP news

Le Groupe Noreba immobilier et Bank Asafaa ont annoncé, jeudi 13

juillet 2023, la signature d'une convention de partenariat stratégique lors d'une cérémonie officielle qui s'est tenue, vendredi 2 juin à Tanger. En effet, le but de cette convention de partenariat est de financer le projet immobilier de Noreba View qui propose des résidences donnant sur la baie de Tanger. En finançant le projet Noreba View, Bank Assafa va au-delà de son rôle de partenaire financier en offrant des avantages de financement pour les futurs acheteurs et en les accompagnant tout au long du processus d'acquisition.

Brèves Home Sweet Home : Les ventes de ciment en repli au premier semestre 2023

La Rédaction

Les livraisons de ciment des membres de l'Association professionnelle des cimentiers (Asment Temara, Ciments de l'Atlas, Ciments du Maroc et LafargeHolcim Maroc) se sont situées à plus de 6,2 millions de tonnes (Mt) au premier semestre 2023, en repli de 4,61% par rapport à la même période en 2022, selon le ministère de l'Aménagement du Territoire national, de l'Urbanisme, de l'Habitat et de la Politique de la Ville. Ces ventes se répartissent sur la distribution avec 3,76 Mt, le BPE (béton prêt à l'emploi) avec 1,27 Mt, le PREFA (béton préfabriqué) avec 600.656 t, le bâtiment (247.662 t) et l'infrastructure (317.539 t), précise le ministère dans son document mensuel sur l'évolution des livraisons de ciment. Durant le mois de juin 2023, les membres de l'APC ont livré 1.052.975 t de ciment, contre 1.229.937 t pour la même période en 2022, soit une baisse de 14,39%.

Brèves Breaking news : Maroc-Russie : une nouvelle rencontre diplomatique

La Rédaction

Le développement des relations d'amitié et du dialogue politique russo-marocaines ont été au menu d'un entretien, mercredi à Moscou, entre le représentant spécial du président de la Fédération de Russie pour le Moyen-Orient et l'Afrique, vice-ministre des Affaires étrangères de Russie, Mikhaïl Bogdanov, et l'ambassadeur du Maroc en Russie, Lotfi Bouchaara. « Lors de cette rencontre, les deux parties ont discuté de questions d'actualité concernant le développement progressif des relations traditionnelles d'amitié russo-marocaines, y compris le maintien d'un dialogue politique actif sur des questions régionales d'intérêt mutuel », précise un communiqué du ministère russe des Affaires étrangères. Le représentant spécial du président de la Fédération de Russie pour le Moyen-Orient et l'Afrique, vice-ministre des Affaires étrangères de Russie, Mikhaïl Bogdanov, et l'ambassadeur du Maroc en Russie, Lotfi Bouchaara, ont également évoqué le prochain Sommet Russie-Afrique, qui doit se tenir du 27 au 29 juillet à Saint-Petersbourg, indique-t-on de même source. Source : <https://lepetitjournalmarocain.com/2023/07/19/maro...>

Brèves Breaking news : Conseil de gouvernement : loi relative aux droits d'auteur et droits voisins sur la table

La Rédaction

Un Conseil de gouvernement se tiendra jeudi prochain et se planchera ensuite sur le projet de décret qui porte l'application des dispositions de la loi relative aux droits d'auteur et droits voisins, en ce qui concerne la rémunération pour reproduction reprographique

Brèves Breaking news : Les hôteliers Marocainss'opposent aux nouvelles exigences de Booking

La Rédaction



Le 14 juillet 2023, la Fédération nationale de l'industrie hôtelière (FNIH) a envoyé une lettre à la ministre du Tourisme, de l'Artisanat et de l'Économie sociale et solidaire pour l'informer de la décision prise par Booking.com, le site de réservation en ligne. Cette décision oblige désormais les professionnels du secteur à payer toutes les commissions en devises étrangères, alors qu'auparavant elles étaient payées en dirhams.

Brèves Breaking news : Travaux en cours : contournement temporaire de l'autoroute Rabat - Salé

Publié par Rokia Dhibat / L'ODJ

La Société nationale des autoroutes du Maroc (ADM) a annoncé des travaux d'entretien de la chaussée de la bretelle d'accès de Salé vers Technopolis et Casablanca, au niveau de l'échangeur Dar Essaka, sur l'autoroute de contournement de Rabat. Ces travaux auront lieu du lundi 17 juillet 2023 à partir de 22h00 au mardi 18 juillet 2023 à 22h00. Pendant cette période, les usagers venant de Salé et se rendant à Technopolis ou Casablanca auront deux options : soit emprunter la route provinciale n°4029, puis la route provinciale n°4008 pour rejoindre l'autoroute via l'échangeur Sala Al Jadida, soit utiliser les boucles de l'échangeur Dar Essaka selon la signalisation mise en place. Avec MAP

L'information à l'ordre du jour pour les jeunes de 7 à 77 ans
E-mail : radio.lodj@gmail.com
Url : <https://www.lodj.ma>